
令和５年度第２回流山警察署協議会

１ 開催日

令和５年９月２７日（水曜日）

２ 開催場所

流山警察署

３ 出席者

・協議会委員８人 ・警察署１０人

４ 業務報告

（１）令和５年８月末現在における県内及び管内の刑法犯認知件数について

（２）令和５年９月２２日現在の管内電話ｄｅ詐欺発生件数等について

（３）令和５年９月２２日現在の管内交通事故発生件数等について

５ 警察署からの諮問事項

なし

６ 委員からの要望・意見等

（１ 【質問】 若年層を中心に大麻による検挙者が急増してる。今後、抑止の意味合い）

からも薬物乱用防止の啓発活動は一層重要性が増すと考えますが、警察とし

てはどのように考えているか。

【回答】 催事等で薬物乱用防止カーなどを活用した薬物乱用防止キャンペーンや、

学校からの依頼により、薬物乱用防止教室を開催しているところであり、身

近な問題として考えられるような薬物乱用防止の啓発活動を学校関係者の皆

様と連携しながら推進して行きたいと考えています。

（２ 【質問】 高齢者に対し地域で実施している会合にその都度参加していただき、犯）

罪防止等について説明していただく事が防止対策に良いと思います。

【回答】 警察官が地域の皆様が集まる会に参加し、犯罪の発生状況や犯罪の被害

に遭わない為の防止対策等について直接お話しさせていただくことは貴重な

機会だと考えており、できる限り参加させていただいています。

（３ 【質問】 移動交番等は、地域住民と密着することが多いです。自治会で実施して）

いる防犯パトロール等に協力して頂きたい。

【回答】 南流山交番地区、おおたかの森交番地区、江戸川台交番地区の合同防犯パ

トロールに随行する等しており、依頼に応じて自治会の防犯講話、交通安全

講話等に参加しています。

（４ 【質問】 電動キックボードの利用状況、７月からルールが改正され、事故発生件）



数、利用需要など知りたいです。

【回答】 電動キックボードが関係する事故は、本年中、当署管内での発生はありま

せん。需要については、運営元より利用者数は増加しているとの報告を受け

ています。

（５ 【質問】 在留外国人の方のための取組みについて、流山署で行っていることを教）

えて下さい。

【回答】 技能実習生を受け入れている日本語研修センターに赴き、日本の交通ルー

、 。ルの周知や生活防犯に関すること 災害に関することなどを教養しています

７ 答申等に対する措置結果

なし

８ その他

なし


